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第１１２９回教育委員会会議録 

 

１ 日 時 令和３年７月２０日（火） 午後３時００分～午後５時００分 

 

２ 場 所 教育委員会室 

 

３ 出席者 豊北教育長 南部委員 原委員 山本委員 森下委員 横井委員 

      油谷学校教育監 萩原副部長 山﨑副部長（高校教育）  

髙橋教育政策課長 竹澤教職員課長 川﨑義務教育課長  

中村生涯学習・文化財課長 河瀬保健体育課長  

 

４ 議 題 

日程第１ 第７号議案 令和４年度福井県立高志中学校入学者選抜に関する実施要項の 

制定について 

   

５ 審議事項 

（１）開会宣告 午後３時００分 

 

（２）会議録署名人の指名 森下委員 横井委員 

 

（３）議事要録 

 

教育長    本日の協議報告事項の１から６については、事務執行上、公開が適当でないこ

とから、非公開とする旨発議。 

 

――――当該議案を非公開と決する―――― 

 

 

教育長    日程第１、第７号議案を議題 

 

副部長（高校教育） 資料に基づき説明 

 

山本委員   せっかく試験日を２日間にしたのに９時から試験スタートということで、前

回のような雪などでの交通機関の乱れや、遠方から来る受験者を考えると、

時間的に余裕を持たせてもう少し遅いスタートでも良いのではないか。９時

にしなければならない理由があったのか。 

 

副部長（高校教育） ９時にしなければならないわけではないが、基本的に、試験は午前中で大

体は終わって、明るいうちに生徒児童を帰したいと考えている。面接の順番

等も、児童が遠方から来ているかどうかを考えながら組むことによって、多

少は配慮ができるかなと思っている。  

 

教育長    今年は、説明会に来た人が多かったと聞いている。 

 

副部長（高校教育） ７月17日（土）に午前の部、午後の部に分けて開催した。正確な数は把握
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していないが、保護者と児童を合わせて、例年より少し多めに来ていただい

たと聞いている。  

 

学校教育監  400を超える家族数だと聞いた。例年の受験生は350～300名で推移している。  

 

原委員    高志中学校は年内受験だが、他の中学校の受験日程は例年と変わらないのか。 

 

学校教育監  私立と附属は、もともと年内である。 

 

原委員    高志中学校が最後だったので、私立と附属に合わせたということか。 

 

学校教育監  そうである。 

 

横井委員   志願者調査書は合否には全く関係ないのか。 

 

副部長（高校教育） 合否については、適正検査と２日目の面接で評価する。 

 

横井委員   どんな子かを入学後に見るために提出するということか。 

 

副部長（高校教育） 国のルールで調査書を出すことになっている。 

 

教育長    第７号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

――――原案どおり可決―――― 

 

 

◎協議・報告事項 

 

（１）令和４年度福井県公立学校教員採用選考試験第１次選考合否の決定について 

 

 

（２）令和３年３月学校卒業者の進路実態調査結果について 

 

 

（３）文部科学大臣表彰の推薦について 

・地方教育行政功労者表彰 

・教育者表彰 

・家庭教育支援チームの活動の推進に係る表彰 

・障害者の生涯学習支援活動に係る表彰 

・優良公民館表彰 

・学校保健、学校安全および学校給食表彰 

 

 

（４）自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例（仮称）について 
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（５）学校の業務改善について 

 

 

（６）令和３年６月県議会質疑について 

 

 

 

教育長    本日の会議の終了を宣言 

 

 

 

 

６ 閉会宣言 午後５時００分 

 

 

 

 


